

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING
(RPPD)**

Satuan Pendidikan : SD ISLAM BAITUL FATTAH

Kelas/Semester : 6/I (Enam/Satu)

Mata Pelajaran : Matematika

Materi : 4. Geometri Ruang

Alokasi Waktu : 4 JP (@25Menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan pengamatan PPT secara daring, siswa dapat mengidentifikasi sifat-sifat Prisma dengan benar
2. Melalui kegiatan pengamatan PPT secara daring, siswa dapat mengidentifikasi jenis-jenis prisma.
3. Melalui kegiatan pengamatan, siswa dapat menguraikan contoh benda yang berbentuk Prisma.
4. Melalui kegiatan pengamatan PPT secara daring, siswa dapat mengidentifikasi sifat-sifat Tabung dengan benar.
5. Melalui kegiatan pengamatan, siswa dapat menguraikan contoh benda yang berbentuk Tabung.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Kelas dimulai dengan mengisi absensi lewat link 'zoho form' yang dikirim melalui WA grup.2. Persiapan untuk live 'google meet' guru membagikan link3. Guru membuka pelajaran dengan salam, doa, apersepsi dan motivasi pada siswa melalui 'google meet'	15 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">4. Melalui PPT yang telah di buat oleh guru, siswa mendengarkan penjelasan guru tentang materi dan tugas hari ini lewat google meet.5. Setelah sesi tanya jawab, kegiatan google meet diakhiri.6. Kemudian guru membagikan link tugas untuk hari ini.7. Setiap siswa kemudian mengerjakan LKPD secara mandiri.8. Siswa mengirimkan tugas melalui link google form untuk upload tugas yang telah diberikan guru lewat WA grup.9. Guru memberikan umpan balik terhadap jawaban dan pengerjaan tugas siswa melalui voice note.10. Siswa mengerjakan soal yang diberikan guru lewat link 'google form'11. Bagi siswa yang nilainya dibawah KKM, diberi soal remedi	65 menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none">12. Guru mengeshare hasil rekap belajar siswa hari ini beserta nilainya (M. Word)13. Guru memberikan refleksi terhadap tugas dan pembelajaran hari ini (ditulis berupa teks)14. Guru memberi arahan untuk kegiatan besok (ditulis berupa teks)15. Guru memberi motivasi siswa agar tetap semangat belajar daring (voicenote)16. Guru mengajak orangtua untuk ikut mengawasi dan mendampingi siswa selama belajar dari rumah (voicenote)17. Guru menutup kegiatan pembelajaran dengan salam dan doa (voicenote)	20 menit

C. PENILAIAN

Pengetahuan : Tes tertulis

Keterampilan : Menggambar Bangun Prisma dan Tabung

Surabaya, Oktober 2020

Kepala Sekolah

Guru Kelas 6

Dra. Eni Kurniawati

Luky Retno Sari, S.Pd